

155. Rütli-schiessen **SPORT** 28 in Vorbereitung



Präsident Heinz Weber. Bild: PD

Schiessen Die Rütli-sektion des Kantons Schwyz organisiert in diesem Jahr das 155. Rütli-schiessen. Letztmals war Schwyz 2012 vor Ort. Mit der ordentlichen Delegiertenversammlung der fünf Waldstättesektionen wurden kürzlich die Vorbereitungen für das diesjährige 300-Meter-Schiessen am Mittwoch vor Martini eingeläutet. Präsident Heinz Weber konnte den Delegierten bereits den Berner Alt-Regierungsrat Ueli Augsburger als Festredner präsentieren. Augsburger amtiert heute als Präsident der Stadtschützen Bern, welche als einzige seit Jahren ein Festzelt auf der Rütliwiese aufstellen dürfen.

1152 Schützen in der Feuerlinie

Wie gewohnt kämpfen 1152 Schützinnen und Schützen um die begehrten Rütli- und Meisterbecher sowie die Bundesgaben. Die grössten Kontingente haben Schwyz und Nidwalden mit je 226 Plätzen, gefolgt von Uri mit 136, Engelberg-Anderhalden mit 87 und der Stadt Luzern mit 56. Dazu kommen Gastsektionen aus allen Landesteilen. Nur aus dem Appenzell, dem Jura, Genf und Schaffhausen pilgern in diesem Jahr keine Schützen aufs Rütli. Der Wettkampf beginnt um 7.40 Uhr und endet gegen 14 Uhr.

Zahlreiche Schützen und Schlachtenbummler versammeln sich jeweils schon am Vorabend in Brunnen. Dazu gehört auch die Schützengesellschaft Zofingen. Sie feiert in diesem Jahr ihr 150-Jahr-Jubiläum auf dem Rütli. Im Dorfzentrum vor der Kapelle wird auch in diesem Jahr wieder gratis die traditionelle Mehlsuppe verteilt. Alle sind herzlichst eingeladen. (pd)